



5 Pièces

170 m<sup>2</sup>

Réf. VVI40000683

1 365 000 €

Plan-de-la-Tour  
Maison à vendre (83120)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Belle maison épurée de 170m2 entièrement rénovée avec de matériaux de bonne qualité, lumineuse, avec beaux volumes sur un terrain de 1681m2, offrant une vue dégagée sur la nature, pleine exposition sud, située dans un quartier proche du village à pied ou à vélo.. Au rez-de-chaussée, un vaste séjour de 70 m2 s'ouvre sur larges terrasses semi-ouverte. Cuisine américaine entièrement équipée, toilettes invités, et deux belles chambres avec salle d'eau, toilette, dressing et terrasse semi privative. À l'étage, une suite parentale propose salle d'eau, dressing et toilettes. Les extérieurs, ...

Beautiful, refined house of 170m2, completely renovated with good quality materials, bright, with beautiful volumes on a plot of 1681m2, offering an unobstructed view of nature, full southern exposure, located in an area close to the village on foot or by bike. On the ground floor, a spacious 70 m2 living room opens onto large, semi-open terraces. A fully equipped open-plan kitchen, guest toilet, and two beautiful bedrooms each with a shower room, toilet, dressing room, and semi-private terrace are featured. Upstairs, a master suite offers a shower room, dressing room and toilet. The ...



## M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

